

# CONEXIÓN PADRES/TUTORES

## TERCER GRADO: LECCIÓN TDC 5



### TEMA: UNIDAD CUERPO-ALMA

#### PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta lección de Teología del cuerpo (TDC), discutiremos la verdad importante de que el regalo de nuestro cuerpo es integral a nuestra identidad como **Unidad Cuerpo-Alma**. Puede presentar esta verdad a sus hijos ayudándoles a reconocer que cada acción que realizan implica su cuerpo, y su cuerpo es lo que los hace visibles al mundo creado.

En esta lección, hablaremos sobre cómo nuestros cuerpos hacen visibles cosas que son invisibles. Por ejemplo, se puede saber por el cuerpo de una persona si está triste o feliz. Luego hablaremos sobre cómo el cuerpo hace visible el alma.

Para la actividad, su hijo hará una veleta de viento para ilustrar el cuerpo revelando el alma, así como el viento invisible anima la veleta!

#### PARA QUE GERMINÉ LA SEMILLA



#### PREGUNTA DE DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Cómo puedes decirle a los miembros de tu familia que los amas sin usar palabras? Permita que cada miembro de la familia responda y luego discutan cómo estos ejemplos de una manera más grande hacen visible el amor de Dios por nosotros.





### ACTIVIDAD EN FAMILIA:

#### Pecera

Primero, que cada persona llene 3 trozos de papel con una cosa de cada categoría escrita en ellos: una persona, un lugar y una cosa. Dóblalos por la mitad.

Vacien todos los papeles en una “pecera” o algo similar.

Divídanse en 2 equipos. El equipo A seleccionará a una persona para que vaya primero, quien intentará que su equipo adivine la mayor cantidad de papeles en 1 minuto. Una vez que el minuto del equipo A se acabe, suman cuántos papeles adivinaron correctamente y anotan esa cantidad de puntos para la ronda. Luego, es el turno del equipo B. Si un equipo llega al minuto y la pista aún no se ha adivinado, vuelve a la pecera. Una vez que se han adivinado todos los papeles, la ronda se completa y todos se vuelven a agregar a la pecera para las rondas 2 y 3. Después de que la ronda 3 se complete, sumen el número total de papeles que cada equipo ha adivinado de cada ronda y el equipo con más puntos gana.

Cada ronda tiene reglas específicas sobre cómo puedes hacer que tu equipo adivine la palabra:

Ronda 1: El jugador puede usar solo palabras sin decir ninguna palabra que sea parte de la respuesta.

Ronda 2: El jugador solo puede usar acciones para que su equipo adivine la palabra.

Ronda 3: El jugador solo puede decir 1 palabra para que su equipo adivine la pista, ¡así que debe elegir con cuidado! Por ejemplo, si la palabra es “hamburguesa con queso”, esto es lo que podría pasar:

Ronda 1: El jugador podría preguntar “¿Qué comes en McDonald’s?” “Está hecho de una vaca” “Está en un bollo”, etc.

Ronda 2: El jugador solo puede usar acciones, por lo que podría actuar como si estuviera comiendo una hamburguesa con queso y hacer los Arcos Dorados para simbolizar McDonald’s. Esperas que tu equipo recuerde las palabras de la primera ronda, para que puedan adivinarla rápidamente nuevamente.

Ronda 3: El jugador solo puede elegir una palabra, por lo que podría decir McDonald’s, y esperar que alguien recuerde que “hamburguesa con queso” está escrita en uno de los trozos de papel.

### ORACIÓN FAMILIAR:

Padre Celestial, gracias por crearnos con un cuerpo y un alma. Gracias por la capacidad de mostrar amor a los demás, especialmente a nuestras familias. Ayuda a que nuestro amor sea un signo de tu amor para aquellos que nos rodean todos los días.

Amén.

---

Manténganse al día con las lecciones de TDC que su hijo/a está aprendiendo en el aula. Busquen la hoja en la parte inferior de las hojas de trabajo de su hijo/a para ver un resumen de su lección actual de TDC etiquetado como «NOTAS BREVES DE LA TEOLOGÍA DEL CUERPO».

¿Quiere aprender más? Visite [RuahWoodsInstitute.org/parents](https://RuahWoodsInstitute.org/parents) para ver una presentación para padres sobre TDC.

